
Compte-rendu de l’assemblée générale de l’ATSCAF du Doubs 2020/2021

L’assemblée générale du Doubs s’est déroulée le 10 novembre 2021 à la brasserie Clémenceau en présence de 22 

adhérents.

Rapport moral du Président : Florent Maire

Pour débuter la séance, un hommage est rendu à Marcel Sugny décédé début 2020. Adhérent de l’Atscaf de 1973 à

2020, il est toujours resté engagé dans notre association en étant longtemps président de l’Atscaf du Doubs puis 

membre du bureau. Sur le plan sportif, il était une figure marquante du bowling avec plus de 25 participations au 

trophée national qu’il a remporté 2 fois, la dernière en 2017 et qu’il a organisé 4 fois. Un hommage est rendu à son

engagement et au temps qu’il a consacré afin de faire vivre l’association. Par son action en tant que président, il a 

contribué à la croissance et à la reconnaissance de l’Atscaf du Doubs. Pour ma part, je garderai la mémoire d’un 

homme passionné et qui jusqu’au bout est resté fidèle à l’Atscaf malgré les déboires que cela aura pu lui 

occasionnés. Ainsi, c’est encore sur son initiative que nous nous étions retrouvé au restaurant du canal à Avanne 

lors de notre dernière AG en 2019. 

C’est en 2019 que notre dernière AG s’est tenue, car depuis une pandémie est passée par là et elle a bien perturbé 

la vie de notre association et notre vie à tous en général. En 2020, nous avions commencé à organiser l’AG et tout 

était calé ou presque mais le second confinement nous a empêché de la tenir. Nous avions un moment évoqué 

l’idée de la tenir en distanciel mais l’idée n’a pas été suivi d’effet, car un peu compliqué à mettre en place. C’est 

pourquoi les 2 saisons passées seront évoquées.

Les 2 saisons écoulées ont été fortement marquées par la pandémie. Qu’est-ce que l’on peut en retenir ?

La vie de l’ATSCAF perturbée avec des compétitions nationales ou locales (CNIF, trophée, compétition corpo) 

annulées, les centres de séjour fermés sur certaines périodes, les voyages organisés par l’ATSCAF national eux 

aussi annulés, nos activités locales en pointillé comme vous le raconteront nos responsables de section dans le 

rapport d’activité. D’un point de vue comptable, pas d’impact avec un bilan financier toujours excédentaire 

(cf infra le bilan financier). Il faut saluer ici le geste de l’ATSCAF fédéral qui a rétrocédé aux sections 

locales la part des adhésions qui normalement leur est due.

Dans les chiffres, cela se traduit par une forte baisse du nombre de nos adhérents :

De 224 en 2018/2019, nous sommes passés à 205 adhérents en 2019/2020 : on peut penser que le premier 

confinement en mars 2020 a eu pour effet d’annuler l’adhésion de certaines personnes qui adhérent pour profiter 

des centres de séjour ou pour partir en voyage puis nous sommes passés à 157 adhérents pour la saison 2020/2021.

En 2 ans, nous avons donc perdu 30 % de nos adhérents à comparer avec la baisse de 40 % au niveau national. 

L’impossibilité pour les sections d’avoir une activité « normale » une bonne partie de la saison du fait du second 

confinement puis des restrictions (fermeture des stations de ski, impossibilité de voyager, fermeture des 

établissements publics) a semble t’il découragé l’adhésion de ceux qui adhérent à l’Atscaf pour profiter des 

services et avantages qu’elle permet d’obtenir. On en revient ainsi au constat que l’on dresse depuis longtemps, 

qu’une part importante (qu’il est

difficile d’estimer) des adhésions

sont expliqués par les avantages et

les services que l’ATSCAF

permet d’avoir (voyage, séjour,

réduction…) plutôt que par esprit

associatif. Est-ce pour autant

inquiétant ? Ce nombre

d’adhésions sera à surveiller cette

saison (actuellement on en est à

138) pour vérifier si c’est un

phénomène durable ou si c’est un

effet conjoncturel lié à la crise

sanitaire.
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Répartion des adhérents de la saison 2020/2021 par tanche d'âge

Nombre d’adhérents



Plus inquiétant à mon sens pour l’avenir de l’ATSCAF du Doubs, c’est le profil de nos adhérents. En 2020/2021, la

moyenne d’âge des adhérents s’établit à 58 ans ! Si on s’intéresse à la répartition par tranche d’âge, on s’aperçoit 

que seuls 25 % a moins de 50 ans, 15 % a entre 50 et 60 ans et donc une majorité (55%) a 60 ans et plus dont 22 %

a plus de 70 ans. Ainsi, les retraités représentent environ la moitié des adhérents de notre association.

Autre statistique inquiétante, seuls 55 % des adhérents appartiennent au ministère (actif ou retraité à part égale), 

20 % sont issus d’autres ministères et le reste est non fonctionnaire. Ainsi, seul un quart de nos adhérents sont des 

agents du ministère en activité. A l’heure de la réforme de l’action sociale au niveau du ministère, de leur volonté 

de rationaliser les différentes entités avec la création d’une association faîtière, de réduire les personnels mis à 

disposition de l’ATSCAF ou de réduire les subventions, ce portrait de nos adhérents ne pousse pas à la sérénité 

quand à la volonté du ministère de poursuivre son engagement au niveau qui est le sien aujourd’hui.

Localement, cela se traduit par un manque de renouvellement dans la vie de l’association. La preuve de ce 

manque de renouvellement est la relativement faible participation à l’AG de ce soir (bien que nous soyons un peu 

plus que les dernières années) pour laquelle il y pour moitié des membres du bureau. Une autre preuve de ce 

manque de renouvellement, c’est la vie des sections avec d’une part l’arrêt de l’activité de la section gymnastique 

faute d’un nombre suffisant de participants et d’autre part la vie des autres qui reposent toujours sur la bonne 

volonté de quelques-uns sans voir poindre de nouvelles initiatives.

Alors certes, il est possible que notre offre ne corresponde pas aux attentes de nos collègues actifs et 

notamment les plus jeunes, mais je rappelle que notre association est ouverte à tous ceux qui veulent 

proposer de nouvelles activités et ainsi donner un souffle nouveau à notre association et l’inscrire dans la durée.

Il est rappelé que l’ATSCAF dispose de moyens issus des adhésions et de subventions nationales mais aussi d’une 

convention avec la ville de Besançon pour la mise à disposition de locaux ce qui permet de soutenir les initiatives.

Ce manque de renouvellement est certainement aussi le fait d’ un manque de communication envers nos adhérents 

qui ne connaissent pas assez les possibilités offertes par l’ATSCAF. Là aussi, je plaide un peu coupable mais 

localement, nous n’avons peu de moyens ou de compétences pour bien communiquer. C’est pourquoi, j’incite 

chacun des adhérents à communiquer, en particulier par le " bouche à oreilles " pour informer tous les ayants droits

des avantages offerts par l'ATSCAF notamment les offres de séjour à travers les résidences de l’ATSCAF ou les 

voyages proposés par l’ATSCAF national, l’offre proposée par FRACAS, notre partenaire, à travers la carte 

CEZAM, mais aussi de la qualité des activités proposées dans chaque section et de la possibilité pour chacun de 

créer de nouvelles activités.

Mais je ne voulais pas rester sur ce constat en demi-teinte et sans anticiper sur l’intervention des responsables de 

section, je voulais dire quelques mots sur les activités de notre association.

Tout d’abord, la section randonnée qui rencontre toujours autant de succès que ce soit avec l’organisation de 

randonnée à la journée ou de week-end avec la participation assidue d’une trentaine d’adhérents. Les sections 

danse ou badminton qui maintiennent leur activité malgré plusieurs stop and go ces 2 dernières saisons.

On peut aussi souligner l’activité de la section Golf qui a encore participé cette année au championnat

régional de Golf entreprise ou au trophée national malgré les contraintes ou de la section Tennis qui participe 

depuis des années au championnat corporatif et à la CNIF.

Je voulais aussi parler de la section œnologie qui malgré les difficultés liées à la crise sanitaire qui a empêché la 

tenue de la plupart des rencontres depuis 18 mois et la volonté de notre partenaire de cesser son activité tente de se 

renouveler et je voulais saluer l’initiative de l’un de nos adhérents qui a organisé la semaine dernière une soirée 

fort réussie sur le thème des vins hongrois.

Ces activités qui rythment la vie de l’association sont les symboles de ce que représente l’ATSCAF : convivialité, 

engagement qui sont les forces de notre association. En cette période où les relations sociales sont plus difficiles à 

maintenir du fait des restrictions liées à la crise sanitaire, en cette période de repli sur soi que l’on perçoit au 

travers des actualités politiques ou sociales, je reste persuader que le milieu associatif dont nous faisons partie reste

un bon moyen de maintenir les relations humaines qui nous tant ont manqué durant les périodes de confinement.

Pour terminer, je tenais à vous remercier pour votre présence ce soir et plus particulièrement les membres du 

bureau qui donnent de leur temps pour assister aux réunions, pour faire vivre les sections, pour gérer l’association 

que ce soit pour la gestion des adhésions ou pour suivre le budget de l’association ou encore pour la mise à jour de 

notre site internet.



Rapport financier : Arnaud Thibert

Exercice comptable du 1er septembre 2019 et 31 août 2020

Les comptes présentés par le trésorier laisse apparaître une situation excédentaire de 811,16 €. Il se décompose en 

95,57 € d’intérêts versés en rémunération des 13 500 € disponibles sur le compte livret et d’un résultat 

excédentaire de 715,59 € sur l’exercice courant.

Dans le détail, les différents chapitres de l’exercice courant.

Pour les soldes créditeurs, l’Atscaf du Doubs tire ses revenus, d’une part des cotisations (2 541 €) et d’autre part 

des subventions de fonctionnement de l’Atscaf fédéral (3 059,21 €). Ces crédits servent à faire fonctionner les 

différentes sections locales.

L’association a subventionné les adhérents qui participent aux différentes compétitions nationales ou corporatives 

(Tennis, Cyclisme, Foot à 7, Golf, Pétanque) ou corporatives (Tennis, Golf) afin de couvrir en partie les frais 

occasionnés (déplacements, frais d’hébergement éventuel, location d’infrastructures sportives).

Pour l’exercice, cette participation s’élève à 2 033,35 € auxquels il faut retrancher une participation de l’ATSCAF 

fédéral de 1 346,5 €. Elle subventionne également les cours des sections Danse, Badminton et Gymnastique pour 

un solde débiteur de 1 212,55 € (170 + 32+ 1 010,55) et participe aux déplacements et week-ends organisés par la 

section randonnée (690,43 €).

L’Atscaf adhère également à Fracas pour un montant de 716 € qui permet à tous les adhérents d’acquérir la

carte Cézam qui offre de nombreuses réductions sur tout le territoire national (spectacle, loisir, restaurants, centres 

de vacances….)



Exercice comptable du 1er septembre 2020 et 31 août 2021

Les comptes présentés montrent des mouvements financiers deux fois moindre que lors d’une saison « normale ». 

En effet, les débits se sont élevés à 5 110 € contre 11 500 € la saison précédente. Les crédits se sont également 

rétractés de moitié, 7 000 € contre 13 400 € la saison précédente. Cette baisse s’explique bien évidemment par 

l’impact de la pandémie sur les activités de l’association. Cette baisse d’activité se solde par un excédent en 

hausse, 1 877,96 qui se décompose par un excédent de 1 806,03 € sur l’exercice courant et 71,93 € d’intérêts 

versés en rémunération des 16 200 € disponibles sur le compte livret.

Dans le détail, les différents chapitres de l’exercice courant.

Pour les soldes créditeurs, l’Atscaf du Doubs tire ses revenus, d’une part des cotisations (1 678 €) et d’autre part 

des subventions de fonctionnement de l’Atscaf fédéral au titre des activités sportives et culturelles (2 424,93 €) et 

d’une subvention exceptionnelle de 618 € (rétrocession de la part fédérale sur nos subventions.

Ces crédits servent à faire fonctionner les différentes sections locales.

Au cours de la saison, l’ Atscaf du Doubs a subventionné les activités qui ont malgré les difficultés d’organisation 

réussis à maintenir une activité, à savoir, les cours des sections Danse (1 280 €) avec une participation 

exceptionnelle pour soutenir le professeur de danse, le Badminton (0 €) et les cours de Gymnastique (201 €) pour 

un solde débiteur de 1 481 €. L’association a également participé aux déplacements et week-ends organisés par la 

section randonnée (555,9 €) et les cours d’œnologie (34 €).

Les subventions accordées au titre des sections qui participent aux compétitions nationales (Cnif) ou corporatives 

se sont limitées à couvrir les frais d’inscription de la section Golf au championnat régional entreprise (173 €) 

L’Atscaf adhère également à Fracas pour un solde négatif de 561 € qui permet à tous les adhérents d’acquérir la

carte Cézam qui offre de nombreuses réductions sur tout le territoire national (spectacle, loisir, restaurants, centres 

de vacances….)



Rapport d’activité

Section Golf : Gilbert Sarges

Saison 2019/2020 :
Du fait d’une saison écourtée, le championnat régional s’est déroulé sur cinq compétitions officielles au lieu de 

sept traditionnellement les années précédentes. Deux compétitions amicales hors classement ont également été 

organisées. Deux dames et quatre messieurs (Jacqueline PANIER – Nathalie FOURNIER – Jean-Claude 

BESANÇON – Roland PANIER - Philippe FOURNIER) ont participé à ce championnat. Dans un contexte 

évidemment difficile en raison des obligations sanitaires, il convient de souligner que les performances réalisées 

par les joueuses et les joueurs de l’Atscaf sont très honorables.

Saison 2020/2021 :
Participation à 6 épreuves du championnat régional avec au total 19 participations sur la saison. 

Luxeuil : 5 participations - Besançon Josiane et Jean-Claude - Panier Jacqueline et Roland - Sargès Gilbert

Besançon :  5 participations - Besançon Josiane et Jean-Claude - Bailly Claude - Marguet Virginie - Sargès 

Gilbert .  Excellent résultat de Josiane Besançon qui termine 2eme sur 99 participants.

La Largue :  7 participations - Besançon Josiane et Jean-Claude - Panier Jacqueline et Roland - Marchandeau 

Christiane et Jean- François - Bailly Claude - C'est encore Josiane qui fait le mieux.

Val de Sorne : Preusse Philippe

Beaune : Philippe Preusse

Par équipes, l’ATSCAF du Doubs évite la dernière place.

A noter également, la brillante participation de 2 de nos adhérents au trophée national de Golf.

****************************************

Section randonnée : Rosine Fichet

Saison 2019/2020 :
La section est constituée de 31 adhérents ayant participé tour à tour aux 10 randonnées à la journée qui ont été 

proposées tout au long de la saison. Chacune de ces sorties se déroule dans une joyeuse ambiance de camaraderie. 

Les adhérents amoureux de la nature sont toujours accueillis avec grand plaisir au sein de la section.

Au cours de la saison 2019/2020, les sorties suivantes on été proposées :

- 1er septembre 2019, le sentier des pelouses à Bucey les Gy (menée par Jacqueline Fuhrer)

- 20 octobre 2019, le circuit du rochanon à Bolandoz.

- 27 octobre 2019, la chapelle de Montoille et les roches du château Loriod depuis Vaire-le-Petit.

- 24 novembre 2019, balade autour de Audeux, Placey, Mazerolle.

- 19 janvier 2020, le sentier des buis depuis Morre

- 9 et 10 mars le week-end raquettes aux plan d’hotomnes (Ain) fut très réussi, soleil, neige ont fait le bonheur des 

20 randonneurs présents.

Ensuite, les restrictions imposées durant le premier confinement ont contraint la section à interrompre ses sorties. 

Le week-end à Vezelay prévu les 20 et 21 juin n’a pas eu lieu et a été reporté à une date ultérieure .

Les sorties ont pu reprendre début juillet avec quatre randonnées très appréciées des randonneurs après cette 

période difficile.

- 12 juillet 2020, le belvédère de la Roche Sarrazine depuis les Fourgs.

- 26 juillet 2020, le belvédère des 4 lacs et le pic de l’aigle dans le Jura au départ d’Ilay.

- 15 août 2020, le Chasseron depuis le col des Etroits

- 29 août 2020, le Mont d’or et ses chalets

Remerciements à Bruno blanc, Jacqueline Fuhrer et Françoise Laurent qui n’hésitent pas de répondre lorsqu'il s 

agit de reconnaître les randonnées.

Saison 2020/2021 :
20 randonneurs ont participé tour à tour aux 7 randonnées proposées durant l’été 2021 suite à la reprise des 

activités extérieures de l’association.

13/06 reculée de planches et cirque du fer à cheval (39)

23/06 notre dame du mont (Boussières)

27/06 Le Mt Chateleu

18/07 Autour du lac de Chalain

8/08 Le tour du lac St point

22/08 Notre dame de Lorette (Port lesney 39)



Le barbecue organisé le 4 juillet par Véronique et Yves son conjoint fût une réussite et réunissait 22 personnes 

toutes heureuses de se retrouver après ces mois d’inactivité imposée par les mesures sanitaires. Le beau temps 

nous à permis de nous installer à l’extérieur. Un accueil chaleureux a contribué à la réussite de cette journée.

Pour rattraper le temps perdu 2 week-end ont été organisés cet automne, en Septembre à Vézelay et 0ctobre en 

Côte d’or et Dijon.

Une sortie raquette aura lieu les 5 et 6 mars 2022 dans le Haut Jura.

Que les adhérents pratiquant la randonnée, amoureux de la nature n’hésitent pas à rejoindre le groupe existant. 

Ceux-ci seront accueillis avec plaisir.

Merci à tous les randonneurs pour votre présence et ces bons moments partagés dans la gaieté.

****************************************

Section Badminton : Denis Champenois

Saison 2019/2020 :

La section a rassemblé tout au long de la saison un peu plus de 20 adhérents. La présence moyenne du lundi est à 

2, c'est à dire le minimum pour jouer. Par contre la moyenne du jeudi est à 10, avec une séance à 16. Le bilan est 

donc très positif. La bonne humeur règne dans le gymnase. L’activité de la section Badminton a dû s’interrompre 

pour cause de confinement  le 12 mars 2020. On peut cependant noter que 28 séances ont pu se dérouler.

Pour la première fois depuis la création de la CNIF badminton, aucune équipe du Doubs n’a été inscrite, faute de 

joueuse de niveau suffisant, indispensable à la constitution d’une équipe..

Saison 2020/2021 :

La majorité des adhérents a renouvelé avec 18 adhésions. La saison a bien commencé puisque nous étions 

régulièrement 4 le lundi, et en moyenne 10 le jeudi mais l’activité a du cessé le 29 octobre pour cause de 

reconfinement après 9 semaines seulement et n’a pas repris jusqu'à la fin de la saison.

****************************************

Section danse : Patricia Laurent

Saison 2019-2020 : 

La saison s’est déroulée avec une fréquentation inchangée soit 8 personnes qui ont eu plaisir à se retrouver pour 

partager de bons moments de détente en musique lors de la pause méridienne du jeudi. Comme toutes les activités,

la section danse a dû cesser ses cours avec la crise sanitaire et le confinement mi-mars 2020.

Si cela a engendré une certaine frustration auprès des participantes, les adhérentes de la section danse ont salué le 

geste de soutien de l’Atscaf du Doubs qui a maintenu la rémunération du professeur malgré l’arrêt des cours.

Saison 2020-2021 : 

Sept adhérentes fidèles ont reconduit leur inscription, toutes souhaitaient poursuive cette activité, un manque bien 

ressenti pendant la période du 1er confinement. Une nouvelle est venue nous rejoindre.

La reprise s’est effectuée mi-septembre mais un accident de la circulation dont a été victime le professeur est venu 

troubler ce moment tant attendu. Une bonne organisation de notre professeur a permis de poursuivre pour 2 

séances supplémentaires. Le deuxième confinement a obligé de cesser l’activité pour la saison. Par solidarité, la 

rémunération du professeur a été prise en charge par l’Atscaf du Doubs.

****************************************

Section Gymnastique : Patricia Laurent

Saison 2019-2020 : 

Suite à l’arrêt d’activité de l’ancienne professeure, le nombre d’adhérents a fortement baissé. De ce fait, cette 

section était non certaine de pouvoir perdurer avec un nombre assez faible de participants, 6 au total au cours de la 

saison 2019/2020, en dessous du seuil fixé initialement (8). Grâce à un effort financier de l’association décidé en 

bureau, cette activité a cependant été maintenue. Les cours se déroulent le mercredi au gymnase des Orchamps à 

Palente. Les cours ont été interrompus mi-mars lors du confinement. Cependant, à la fin du confinement, quelques 

cours ont pu être dispensés en plein air. Là encore, les adhérentes de la section ont salué le geste de soutien de 

l’Atscaf du Doubs qui a maintenu la rémunération de la professeure malgré la suspension de ses cours.



Saison 2020-2021 : 

Cet effort de l’association a permis le maintien de cette activité qui est reparti cette saison avec plus de vigueur 

puisque une dizaine d’adhérents ont débuté la saison. L’activité de la section a cessé le 29 octobre pour cause de 

reconfinement et n’a pas reprise.

Il a été décidé d’arrêter cette activité faute d’un nombre suffisant de participants pour la saison 2021/2022.

****************************************

Section Tennis : Gaetan Gachod

Saison 2019-2020 : 

La section est composée de 8 joueurs tous licenciés FFT. Pour la saison 2019-2020, une équipe de tennis masculin 

a été engagée en CNIF Coupe nationale Interfinances et en championnat régional tennis-entreprise FFT Ligue 

Bourgogne Franche-Comté. Concernant la CNIF, l’équipe masculine de tennis a retrouvé ses habitudes, (depuis 

plus de 10 ans), d'aller régulièrement en 1/2 finale. Et pour la 5è fois dans son histoire, elle s'est qualifiée pour la 

finale à Vichy qui, hélas, a été annulée suite aux mesures prises pour lutter contre la propagation du Covid-19.  

L'équipe espère revivre le même parcours quand la compétition pourra reprendre normalement.

Résultat CNIF: 

1er tour exempt car tête de série

2è tour: Victoire 4-0 contre la Côte-d’or à Besançon en novembre 2019

1/8è finale: Victoire 3-2 contre la Pas-de-Calais à Arras en décembre 2019 au terme d'un double décisif joué s'est 

terminé au super-tie break 13-11 et après avoir sauvé plusieurs balles de match!!

1/4 finale: Victoire par forfait contre l’Hérault.

1/2 finale: Victoire 3-1 contre Paris à Besançon en mars 2020 grâce à une victoire lors du double décisif. 

La finale à Vichy en mai 2020 a été annulée.

Concernant le tennis entreprise, notre équipe évolue depuis plusieurs années en élite régionale Bourgogne Franche-

Comté, division Prénational, juste en-dessous du National 3. Difficile de dresser un bilan dans la mesure où le 

championnat corporatif a dû être interrompu au bout de 3 rencontres jouées par cause d'épidémie.

Un bilan général toujours satisfaisant et honorable pour notre section tennis. Cependant, l’effectif vieillit et 

demanderait à s'étoffer pour les saisons à venir afin de maintenir ce niveau d'échelon en championnat et de revivre 

de belles aventures en CNIF. Félicitations à nos joueurs Lionel Malègue, Jean-Michel Claudel, Gaétan Gachod, 

Laurent Bruyère, Julien Verdenet, Sylvain Dumez, André Cuisinier et Stéphane Dastan.

Saison 2019-2020 : 

Pas d’activité

****************************************

Section Foot à 7 : Gaetan Gachod

Saison 2019-2020 : 

Pour la saison 2019-2020, une équipe de football à 7 a été engagée en CNIF Coupe nationale Interfinances.

La section est composée de 10 joueurs.

Notre section a organisé le 1er tour le 12 octobre 2019 dans le Haut-Doubs à Pontarlier en réceptionnant les 

équipes de Côte-d'Or, des Douanes de Strasbourg, de Meurthe et Moselle et de Haute-Marne L'équipe, composée 

essentiellement de douaniers a remporté tous ces matchs et s'est donc brillamment qualifiée pour le tour suivant.

Ce tournoi s’est déroulé dans un très bon esprit de fair-play et de convivialité sur les terrains prêtés par la ville de 

Pontarlier que nous remercions pour son accueil. La journée s'est terminée autour d'une table avec tous les 

participants dans un restaurant de Chaffois.

Un grand merci aux organisateurs de notre section pour le bon déroulement de cette phase de poule.

Au second tour, notre équipe s’est déplacé en Alsace à Mulhouse le 23 novembre 2019. Après avoir battu le Haut-

Rhin lors de son 1er match et perdu contre Paris lors du second, l’équipe a raté sa qualification lors de son dernier 

match décisif perdu contre la Seine Maritime. Elle termine le tournoi 3° sur 4 derrière Paris et la Seine-Maritime 

mais devant le Haut-Rhin.

Saison 2019-2020 : 

Pas d’activité

****************************************



Section Œnologie : Françoise Laurent

Saison 2019-2020 : 

Pour cette troisième saison, six rencontres étaient programmées. Chaque séance rassemble entre 10 et 12 

participants dans une ambiance conviviale mais néanmoins studieuse. Du fait de la fermeture des restaurants, 

conséquence des restrictions mises en place pour lutter contre la pandémie, les trois soirées de mars à juin ont été 

annulées.

Se déroulant au restaurant « Les 4 saisons », situé rue Mégevand à Besançon, ces découvertes permettent 

également de découvrir les accords mets-vins.

Les thèmes des soirées qui ont pu avoir lieu ont été les suivants :

- Les mardi 8 et jeudi 10 octobre 2019 : découverte des côtes du Rhône méridionales,

- Les jeudi 14 et mardi 19 novembre : le traditionnel mois du Beaujolais, les crûs de ce vignoble,

- Les mardi 14 et jeudi 16 janvier 2020 : dégustation des vins de Chablis.

Saison 2020-2021 : 

Du fait de la pandémie l’activité œnologie s’est trouvée considérablement réduite. Une seule soirée a pu se 

dérouler. C’était dans la première semaine d’octobre avec la découverte des vins de Savoie.

Compte tenue de la crise sanitaire les soirées suivantes ont été annulées ! Au programme il était prévu entre autres,

une dégustation de bordeaux blancs, une soirée vins et fromages, et la découverte d’un cépage à travers le monde, 

A la rentrée 2021 notre partenaire n’a pas souhaité poursuivre sa collaboration avec notre association. Des contacts

ont été pris, fin septembre ,avec un restaurateur caviste qui propose des soirées thématiques mets et vins. Cette 

nouvelle approche de la connaissance des vins semble intéressante et devrait être mise en œuvre début 2022.

Salon de la photographie :

Participation de Pierre Ziangiacomi au concours national de la photographie

****************************************

Élection du bureau :

En fin de réunion, l’élection des membres du bureau pour la saison 2021/2022 s’est tenue.

Les personnes suivantes ont été réélues.

Président : Florent Maire

Trésorier : Arnaud Thibert

Correspondant et responsable sport : Gaétan Gachod

Responsable section Danse : Patricia Laurent

Responsable section Œnologie : Françoise Laurent

Responsable site internet : Jean Claude Besançon

Responsable section Badminton : Denis Champenois

Responsable section Golf : Gilbert Sarges

Responsable section Tennis : Gaétan Gachod

Responsable section Randonnée : Rosine Fichet

Responsable section Pétanque : Pierre Zangiacomi

Autres membres du bureau : Jacqueline Fuher ; Marie-Christine Bourée-Prétot ; Sylvain Gauchey


